

COMMUNIQUE DE PRESSE
Fort de France, le 29 septembre 2025

Secteur Automobile : GBH poursuit son développement avec l'acquisition de la société lyonnaise DASIR

GBH annonce l'acquisition de DASIR, entreprise familiale française spécialisée dans la distribution de pièces de rechange automobiles à destination d'une clientèle professionnelle.

GBH : une diversification géographique et une montée en expertise

Historiquement présent dans les territoires ultramarins, GBH accompagne depuis plus de soixante ans la mobilité des particuliers et des professionnels au travers de trois pôles d'activités : la commercialisation de véhicules au sein d'un large réseau de concessions, la location courte et longue durée, la distribution de pneumatiques, d'accessoires et de pièces détachées.

Au fil des années, GBH a développé une expertise reconnue dans l'importation et la distribution de pièces de rechange, en s'appuyant sur des partenariats solides avec les constructeurs et les grands équipementiers.

Déjà fortement implanté à l'international (Côte d'Ivoire, Maroc, Algérie, Costa Rica, République Dominicaine, île Maurice, Madagascar, Chine), GBH confirme par cette acquisition en France hexagonale sa stratégie de diversification géographique, en s'appuyant sur des entreprises partageant les mêmes valeurs d'engagement au service des clients.

Rodolphe Hayot, Directeur général de GBH : « *Nous sommes très heureux d'accueillir DASIR au sein de GBH. Nous partageons avec DASIR des valeurs communes, en particulier celle qui place l'humain au cœur de nos décisions et qui croit aux réussites portées par l'enthousiasme et l'engagement collectif au service de nos clients. Cette acquisition nous permettra de développer durablement la qualité de nos services, d'enrichir notre savoir-faire et de répondre toujours mieux aux besoins de nos clients. Elle insuffle une nouvelle dynamique à notre activité pièces automobiles et marque notre souhait de nous développer dans ce secteur en France hexagonale, en Europe et plus globalement à l'International.* »

DASIR : une nouvelle étape pour accélérer la croissance

Fondée en 1956, fortement implantée dans la région lyonnaise, à Vitrolles (Bouches du Rhône), ainsi qu'à Limoges (Haute-Vienne), DASIR gère 120 000 références approvisionnées auprès de 120 fournisseurs.

L'entreprise livre plus de 3 millions de pièces chaque année au travers de ses diverses plateformes logistiques et s'est imposée comme un acteur de référence du marché des pièces de rechange.

DASIR est un partenaire clé pour les professionnels des pièces de rechange automobile avec notamment un service différenciant de livraison en H+4 dans ses régions d'implantation et J+1 sur l'ensemble du territoire français.

Pascale Lefevre, Présidente-directrice générale de DASIR : « *Fidèle à l'esprit entrepreneurial qui a guidé sa fondation en 1956, DASIR s'est toujours attachée à servir ses clients avec une expertise reconnue en distribution de pièces de rechange. Fiable, rapide et réactif, DASIR est bien plus qu'un simple fournisseur, nous sommes un partenaire de confiance qui accompagne avec passion ses clients.*

L'intégration au sein de GBH constitue une étape importante de notre histoire : elle assure la continuité de nos valeurs et offre à nos équipes comme à nos clients de nouvelles opportunités de développement et d'innovation. Je suis enthousiaste d'intégrer GBH et de pouvoir continuer à diriger l'entreprise en accélérant son développement ».

À propos de DASIR :

Depuis presque 70 ans, DASIR accompagne les professionnels de l'automobile avec une expertise dans la distribution de pièces de rechange. DASIR compte 120 collaborateurs et réalise un chiffre d'affaires de 72 millions d'euros en 2024. Son modèle consiste à développer des partenariats de long terme avec les principaux équipementiers pour assurer une distribution efficace et fiable, garantissant la disponibilité d'un très large panel de produits adaptés aux besoins spécifiques de chaque professionnel.

www.dasir.fr

À propos de GBH :

Groupe familial martiniquais fondé en 1960, GBH s'est développé à partir des départements d'Outre-mer, puis à l'international. Aujourd'hui implanté sur 19 territoires, le groupe emploie 18 000 collaborateurs et affiche un chiffre d'affaires consolidé de 5 milliards d'euros. GBH exerce ses activités autour de trois pôles : la grande distribution, l'automobile, les activités industrielles (production et distribution de marques de spiritueux, agroalimentaire). Acteur responsable et engagé, GBH contribue activement aux actions sociétales sur les territoires où il est implanté.

www.gbh.fr

Contact : presse.gbh@gbh.fr